
第１０7回 番組審議会 議事録 
 

◆開催日時   ２０２０年 10月 20日（火） １０：００～１１：００ 

◆開催場所   産業振興センター ３０５会議室  

◆出 席 者 

＜委員＞  

刈谷市：清水 幹陽 委員長、高木 富美代委員  碧南市：鈴木 重幸 副委員長   

安城市：近藤 富子 委員、 大見 礼恵 委員  知立市:山崎 亮璽 委員     

高浜市：岩月 妙子 委員、 杉浦 茂樹 委員  

 

  ＜エフエムキャッチ＞  

代表取締役社長 松永 光司、代表取締役専務 山田 達也、局長 小森 浩司 

副局長 勅使河原 正直、吉﨑 裕樹 

◆欠 席 者   

＜委員＞  

碧南市：竹内 芳香 委員  知立市：岩瀬 貴子 委員 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Saturday Brunch」についての意見交換 

ブランチのお供に、音楽・お出かけ情報など、社会人が気になる話題を紹介している。 

比較的若年層をターゲットとした番組で、刈谷ハイウェイオアシスより生放送をしている。 

 

・ 声が良くて心地よく、聞きやすい 

・ 天気・交通の情報は丁寧だったが、好きな話題では少し早口になってしまっていた。 

・ ハイウェイオアシスの様子をもう少し話してもらいたい。 

・ 「白湯」のイントネーションが気になった。 

・ コンセプトと選曲は合っていた。 

・ 道路情報に高浜市が入らない、入れてほしい。 

➢ 提供されるサービスに入っていないため、現状提供できていない。 

・ お店の情報は、メモをしたいので復唱してほしい。 

・ パーソナリティはオーディションか？ 

➢ オーディションにより決定している。 

 

 

議題２ その他の意見交換 

・ 刈谷ハイウェイオアシスをもっと活用できるようにしてほしい。 

・ アプリで聴けるということをもっと周知すると、若い人にも広がっていくのでは。 

・ ケーブルテレビは取材をしているが、Pitchはするのか。 

➢ 取材活動をしていない。 

・ タイ料理のお店を紹介しているが、どのように決めているのか。 

➢ 番組ディレクターとパーソナリティで決めている。 

・ 東海豪雨の時、ラジオで情報収集ができなかった。災害放送を強化してもらえたら 

➢ PitchFM は、東海豪雨をきっかけに始まった。現状力を入れて災害放送をしているが、

より一層、情報提供できるように努力していく。 



事務局から 

次回開催予定 ２０２０年１２月１５日（火） 時間未定 

意見交換番組 「やまらじ」 （毎週日曜日 23:30～24:00放送） 

 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、より

良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

 

以上 


